



„Pump or Jump“ Trail in Königsfeld

Hier haben sowohl Anfänger als auch ambitionierte Mountainbiker richtig viel Spaß!

„Pump or Jump“ beschreibt im Prinzip einen Pumptrack mit Gefälle, der sich elegant in die natürliche Landschaft einfügt. Der Trail bietet mit seinen zahlreichen Wellen und großen Anliegerkurven jede Menge Kombinations- und Steigerungsmöglichkeiten und ist trotzdem für jeden Einsteiger mit Spaß und Erfolgsmomenten zu meistern.

Die Gemeinde Königsfeld hat in Zusammenarbeit mit der bereits aktiven Mountainbike-Jugend ein Vorzeigeprojekt ins Leben gerufen. Gebaut wurde die Strecke von Noah Grossmann von 2-Cycle (Todtnau), Jan Sauter von Gartenbau Sauter (Emmendingen) und dem Architekt Matthias Müller (Freiburg).

Trotz des geringen Höhenprofils von 30 Metern bei 350 Meter Streckenlänge ist man mit etwa 45 Sekunden verhältnismäßig lange bergab unterwegs.

Der komplette Trail lässt sich fahren, ohne in die Pedale treten zu müssen, und das sowohl von **versierten Fahrern** als auch von **Anfängern**.

Letztere rollen die Wellen einfach ab, während die Profis aktiv „pumpen“ und den Schwung nutzen, um von einer Welle in die nächste zu springen.

Selbst wenn dies problemlos gelingt, warten diverse Kombinationsmöglichkeiten als neue Herausforderungen.

Auch die Bremsen müssen fast nicht betätigt werden. Das sorgt zum einen für ein sehr rundes Fahrerlebnis mit viel Flow und zum anderen werden die Wartungsarbeiten minimiert, da die größten Schäden am Trail durch falsches Bremsen entstehen.

Regelungen für die Benutzung des Trails

Aus Respekt vor Natur und Mitmenschen halte Dich bitte an folgende Grundregeln:

1. Besichtige die Strecke vor dem Befahren!
2. Trage Helm und Protektoren!
3. Fahre nur auf Wegen!
4. Schone die Strecke und den Waldboden und hinterlasse keine Spuren!
5. Nimm Rücksicht auf Tiere!
6. Nimm Deinen Müll mit und entsorge ihn zuhause!

Quelle und ausführliche Erläuterungen: www.dimb.de

Mehr Infos unter:

www.dropkoenigsfeld.de
www.rad-und-wanderparadies.de

Öffnungszeiten

Nur von Sonnenaufgang bis Sonnenuntergang!

Im Notfall

112 wählen mit der Ortsangabe Downhill-Strecke „Drop-Königsfeld“.

Die Strecke ist ab der Zufahrt zur Kinderweide und dem Wanderparkplatz bei der Ruine Waldau ausgedeutet.

Gemeinsam Natur erleben!

Im herrlichen Naturraum Schwarzwald steigt die Zahl der Wanderer, Nordic-Walker, Radfahrer und Mountainbiker kontinuierlich. Für Einheimische und Gäste ist er ein beliebtes Urlaubs- und Freizeitziel. Bisher gab es kaum Probleme zwischen Wanderern und Mountainbikern – und das soll auch so bleiben. Deshalb werben die Schwarzwald Tourismus GmbH (STG), die Landesforstverwaltung, der Schwarzwaldverein, die Naturparke Schwarzwald Mitte/Nord und Südschwarzwald, die Deutsche Initiative



Mountain-Bike (DIMB), der Badische Radsportverband und der ADFC mit ihrer gemeinsamen Initiative „**Gemeinsam Natur erleben**“ für ein respektvolles Miteinander auf allen Wegen.

Der Kurort Königsfeld freut sich mit den beteiligten Jugendlichen, dass es – dank der Förderung – gelungen ist, diesen Trail zu realisieren. Auch wir bitten alle Waldbesucher um einen freundlichen Umgang untereinander und respektvolles Umgehen mit der Tier- und Pflanzenwelt.

Mehr Infos unter: www.gemeinsam-natur-erleben.de



P 2 bei der Ruine Waldau



Eröffnung am 11. Mai 2019, 16.00 Uhr

P 3 bei der katholischen Kirche

Start N 48.147161, E 8.431 933

Drop KÖNIGSFELD



Europäischer Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELR):
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR LÄNDLICHEN RAUM UND VERBRAUCHERSCHUTZ

Vorhaben des Maßnahmen- und Entwicklungsplans
Ländlicher Raum Baden-Württemberg 2014-2020 (MEPL III)



KÖNIGSFELD
IM SCHWARZWALD

